

## **MI SENTIR, MI DESEO**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 29-12-2011 13:06:57

Por la mañana, muy temprano, parece que algo invisible anduvo limpiando el aire, olor a fresco, a cosa acabada de refrescar, vuelan gaviotas, que suben del río, donde se mezcla al mar, paz, aquí arriba, tan cerca del cielo, casi olvido mis preocupaciones, casi, soy libre.

Dentro de un rato, hacer la maleta y volver a casa. Lástima que sea así, esperanzada que un día pueda sentir esta libertad, para siempre, sin presiones, sin preguntas, sin tener que aguantar mi vivir, sin ser lo que quiero, tener los míos de mi lado, haciendo su vida y yo la mía, sin problemas, me voy.

Si supieran lo cuanto, me siento como si fuera gente, sin presiones, sin tener que cansarme, para no lastimar a nadie y que sepan que tengo sitio en mi corazón para todos y que podemos ser familia, independientes, pero unidos, ahí, si, en plenitud, estaré a gusto.

¡Es tan fácil! Así lo quieran, mi deseo y mi regalo de Navidad era eso. Vivir y dejar vivir.

Tanta complicación, para nada y por nada, todo es tan sencillo,, solo tienen que aceptar que quiero vivir un poco más un trocito de felicidad, tengo ese derecho.

Haciendo cuentas a mi vida, hice mi trabajo, todo lo que podía, fui buena hija, he tratado de mis Padres, he tenido hijos, los he educado, alimentado acompañado, dejando casi de vivir mi mejor tiempo de la vida por ellos.

He sido dentro de mi manera de ser una esposa fiel e impecable. Nunca he deseado mal a nadie, si tenía un poco de pan lo repartía por los demás. Si compraba una prenda para mí, otra cogía para todos. He dejado de hacer miles de cosas, por todos. He trabajado como loca, sin horas de acostarme, he atendido a quien lo necesitaba, todo lo que tenía lo repartía. Nada era mío, lo compartí, sin esperar recompensa.

Algo, está errado, algo no encaja, en mi vida, algo falló. El qué no sé.

Si fue culpa mía, no me doy cuenta, pienso hasta quedar exhausta donde he fallado y no sé.

El corazón tiene vida propia, es independiente, su sentir es único, nunca debemos intentar obligarlo a que no viva.

Imposible, dominarlo, su fuerza es inmensa, por mucho que lo intentemos, él es quien manda en nuestros sentimientos, en la alegría y la tristeza, en el amor o en el odio, en la envidia, en la bondad, en ser o no ser integra en la carencia de afectos, en los deseos, en todo, lo que es nuestro vivir, para no ser autómatas.

El mío ni sé como cabe en mi pecho, ¡es tan inmenso! Cabe dentro el sufrimiento del mundo, el dolor de todos, el querer dar lo que falta a quien lo necesita. Por favor dejarlo vivir, no lo hagan sufrir, es lo que más deseo y que Dios me dé siempre, tanto materialmente, como moralmente lo necesario para repartir.

Así, en plenitud, es bueno vivir, sentir que somos útiles a los demás. Ahora que mi corazón tiene otro como amigo, dejarlos que vivan y sean felices, no es pedir mucho, es casi nada, un poco de piedad y comprensión. Es solo esto que pido, era un bonito regalo de Navidad.

Oporto, 23 de Diciembre de 2011

Carminha Nieves